
 

 

REQUERIMENTO Nº 69  /12 
                     De Informações 

 
 

“Referentes à dedetização do 
bairro Parque do Lago”.  

 
Considerando-se que, fui procurado por moradores do 

bairro Parque do Lago, que estão sofrendo com a invasão de lesmas, 
caramujos e pernilongos, sendo necessária a dedetização do bairro, 
para solução desse problema por eles apresentado,  

 
  
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1. A Administração Municipal providenciará dedetização do  bairro 

Parque do Lago? 

 

2. Se positiva a resposta ao item anterior, quando? 

 

3. Se negativa, expor os motivos. 

 

4. Outras informações que julgar necessárias. 
 

                                                

                                              
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de janeiro de 2012 

 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 


